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２０２４年（令和６年）  １１月２１日(木) 晴れ 第２８１８回（ 当年度第１５回 例会 ）  
               

            

点 鐘                 会長  南村 朋幸君 

 

司 会                ＳＡＡ    岩田 静夫君 

 

ロータリーソング斉唱      『それでこそロータリー』 

                   ソングリーダー  駒田 洋平君 

 

四つのテスト斉唱               永井 義康君 

     － 言行はこれに照らしてから － 

１． 真実かどうか 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を深めるか 

４． みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                  会長  南村 朋幸君 

 

皆様、こんにちは。 

まずは、先日行われた地区大会には多くのメンバーにご来

場頂き誠にありがとうございました。今回は、同胞である東

尾張分区の春日井ロータリーのホストという事で、年度の

方針として全員登録にご協力いただき、また、３１名の方に

名古屋の国際会議場までお越し頂きました。今回は、春日

井さんいわく趣向を凝らした設えの一つとして県内のロータ

リアンのお弁当屋さんを使って合計６種類の弁当を配布す

るという形を取られました。クラブとして６つの配分をどのよ

うにするか悩みましたが、三輪名幹事の采配により、ボリュ

ームや揚げ物の大小によって年代別に予めお分けしておく

という形を取り、お陰でスムーズな配分が出来ました。当日

間に合わなかったメンバーの余ってしまったお弁当に関し

ても、フードロスを無くしたいただその一心で杦本さんに余

分に食して頂き、ロスを減らすことが出来ました。杦本さん、

ありがとうございました。 

内容的にも中身の濃いプログラムで充実していましたが、

一点残念に思ったことは、私たち江南はサテライト会場だっ

たのですが、画面に映し出される中継カメラの画像が要所

要所しか映らず、あとは差し込み画像のみを見させられる

という部分が多くありました。お話しされる方の登場シーン

や退場シーンなど立ち振る舞いも終始観たいという思いは

叶わなかったので少々残念でした。あと、講演が終わった

段階で、幕間を入れてしまったので、どうやら皆さんの帰る

気分を存分に煽ってしまい、案の定、最後のクロージング

セレモニー時には全体で約２割の方しか残っていませんで

した。毎回悩ましい課題ですね。 

さて本日は、６０周年記念実行委員会の担当の卓話となっ

ています。 

まずは、今月２４日に行われる「橋下徹講演会」では、何と

かチケット販売も完売することが出来ました。これも、偏にメ

ンバー皆様が本気になって販売促進して頂いたお陰です。

心から心から感謝申し上げます。あとは、このあとの担当

からの説明を聞いて、当日に特にトラブルなく終えられれば

何よりです。 

皆様にはしっかり把握頂きまして当日に臨んで頂きますよ

うお願い申し上げ、会長挨拶と代えさえて頂きます。 

どうぞよろしくお願い致します。 
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ゲスト及びビジター紹介      

米山奨学生 カオ リ イエン ニーさん 

 

米山奨学金授与     

 

 

幹事報告   -別紙-        幹事  三輪 慎一郎君 

 

出席報告                  委員  林  庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ４３名    ５名 ９１．４９％ 
 
ニコボックス                委員 林  庸介君 
〇周年で/感謝の気持ち/伝えよう 
周年事業の説明会、宜しくお願い致します。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
〇ベトナムフェアー、熱田神宮、お疲れ様でした 

杉浦 賢二君 
 

〇１１/２１(木)クラブフォーラム ６０周年実行委員会の皆
様、 本日の卓話、宜しくお願い致します。 
米山奨学生 カオ リ イエン ニーさん、 
ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
松岡 一成、伊藤 靖祐、片平 博己、岩田 静夫、 
杦本 哲一、長瀬 晴義、中村 耕司、富田 清孝、 
木本 寛、岩田 進市、近藤 道麿、田岡 剛、山﨑 博征 

各君 

卓話 
６０周年実行委員会 
進行 濱島 聡一朗君 

 

〇６０周年実行委員会 実行委員長 伊藤 靖祐君 

 

遂に直前となった記念講演に際して、若い力による新たな
アイデアや方策への感心、及びチケットの完売においては
江南ロータリーメンバーが一丸となって汗をかいて活動さ
れたことへの感謝を述べられました 
 
〇３月２日「KONANマルシェについて」  中村 耕司君 
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事業の概要及び進捗について、準備されているファンクシ
ョンや前日設営への協力のお願いなど事業概要の説明が
なされました。また、１１月２４日の周年記念講演会に際し
てご来場者の方々へチラシを配布するということも併せて
説明がなされました 
 
〇１１月２４日「橋下徹氏記念講演会」についての説明 

山﨑 博征君 

 

資料をもとに各担当ごとのリーダーやメンバーが知らされ、
また当日の動きや注意事項についての詳細説明がされま
した。 
 
点 鐘                   会長  南村 朋幸君 
 
本日の食事 

 

 
 
「読書会」が開催されました 
１． 日時 １１月２０日(火) １９時００分 

 
２． 会場 Home＆Nicoホール ２階特別会議室 
 
３ 参加者及び書籍の紹介（書評の交換をした書籍） 
 （１）「架空犯」 東野圭吾著 幻冬舎 
    紹介者  倉 知 正 憲さん 
 
 （２）「大往生」「二度目の大往生」 永六輔著 岩波新書  
    紹介者  近 藤 道 麿さん     
 
 （３）「不動産経営 誰も教えてくれないお金の残し方」 

川村龍平著 幻冬舎  
   「予知夢を見る 私が見た未来完全版」  

たつき諒著 飛鳥新社 
    紹介者  杦 本 哲 一さん 
 
 （４）「創意に生きる 中京財界史」城山三郎著 文春文庫 
    「政権変容論」 橋下徹著 講談社α新書 
     紹介者  木 本   寛 
 
以上の書籍の紹介と書評を交換し、感想を述べあいました。
貴重なお話ありがとうございました。 
次回は、２０２５年（令和７年）春頃に開催予定です。多数
のご参加をお願いします。  
 
「ワイン会」が開催されました 
１． 日時 １１月２１日(木)  
２． 会場 ラ・カーサ 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 横山史明） 


